



Conmemoran con ritmos y melodías de Japón y Cuba el 120 aniversario de la migración japonesa.

El pasado 9 de septiembre, día en que llegaba el primer migrante japonés a Cuba hace 120 años, se conmemoró el aniversario con una Ceremonia-Concierto organizada por la comunidad de descendientes de japoneses en el país, con la colaboración de Mitsubishi Corporation y la Embajada del Japón en Cuba.



Representantes de las partes involucradas dedicaron unas palabras a propósito de tan señalada fecha, y el Embajador Masaru Watanabe citó las palabras de felicitación del Ministro de Asuntos Exteriores del Japón, Taro Kono.



El concierto estuvo a cargo de Kono y los Chicos de Cuba, una agrupación dirigida por Haruhiko Kono, músico japonés radicado en Cuba a quien acompañan excelentes músicos que fusionan ritmos y melodías de ambas naciones. En el escenario, tuvieron como invitados a jóvenes descendientes japoneses graduados de escuelas de música, a la bailarina Jenniselt Galarto y a la queridísima Omara Portuondo, quienes levantaron al público de sus asientos con fuertes aplausos.

La mayoría de los temas interpretados pertenecen a la más reciente producción de la agrupación “Universos Paralelos”.



La Habana, 1 de octubre de 2018

Sección de Cultura y Prensa
Embajada del Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp